



Paprec devient actionnaire d'Helvetia Environnement

Présent en Suisse depuis 13 ans avec six sites, Paprec entre au capital d'Helvetia Environnement. Paprec devient actionnaire minoritaire du leader suisse de la collecte et du traitement des déchets, aux côtés des investisseurs financiers Suisses historiques qui continuent de détenir majoritairement le groupe Helvetia Environnement.

Paris, le 15 janvier 2024,

Après 14 années à la direction d'Helvetia Environnement et après avoir constitué, avec le rachat de Veolia SRS, le leader Suisse de la collecte et traitement des déchets, Messieurs Vincent Chapel, Jean- Pierre Tetaz et la Famille Chavaz ont décidé de vendre leur participation dans Helvetia Environnement à Paprec International.

« J'ai pensé qu'il était temps de se rapprocher d'un groupe innovant et doté d'une dimension internationale pour accélérer le développement d'Helvetia Environnement » - déclare Vincent Chapel, qui dirigeait ce groupe. Il poursuit : « j'ai suivi de très près la progression de Paprec, spécialisé dans le recyclage et la production d'énergies vertes, qui réalise aujourd'hui 3 milliards d'euros de Chiffre d'affaires. Helvetia Environnement avait besoin d'un partenaire avec cette expertise unique »

« Je connais très bien Jean- Luc Petithuguenin avec lequel j'entretiens d'excellentes relations et je sais qu'Helvetia Environnement se rapproche d'un groupe ayant à sa tête à un homme de qualité, qui met les valeurs humaines au cœur de son projet », déclare Pierre Chavaz.

Les investisseurs institutionnels et financiers : un fonds d'infrastructure énergétique avec des investisseurs exclusivement suisses, géré conjointement par Swiss Life Asset Managers et UBS Asset Management ainsi qu'un fonds d'infrastructure, géré par Reichmuth Infrastructure, continuent de détenir majoritairement le groupe Helvetia Environnement. *« Nous voulions que Helvetia franchisse une nouvelle marche et il nous fallait nous appuyer sur les meilleurs de l'expertise européenne dans ce domaine », déclare Thomas Schmid, qui succède à Vincent Chapel comme Président du Conseil d'administration d'Helvetia Environnement.*

Leader du traitement des déchets en Suisse, Helvetia compte 450 personnes sur 22 sites et collecte 350 000 tonnes de déchets par an.

« Nous avons une grande habitude d'être partenaire dans des sociétés qui souhaitent bénéficier de notre expertise parfois en majoritaires, parfois en minoritaires. Nous avons connu une grande réussite en Suisse avec la reprise du groupe Lottner pour constituer Paprec Suisse. Désormais nous appuierons également le développement d'Helvetia Environnement pour faire de la Suisse un pionnier exemplaire de l'économie circulaire en Europe » déclare Jean-Luc Petithuguenin, Président de Paprec International.

Contact presse : Agathe Remoué au 06 27 47 60 69 agathe.remoue@paprec.com

A propos de Paprec :

Fondé en 1994 par la famille Petithuguenin, Paprec est devenu en France le leader du recyclage et un des grands acteurs de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Le groupe compte 15 000 salariés sur 300 sites dans dix pays. Son chiffre d'affaires prévu pour 2024 est de 3 milliards d'euros.

À propos de Reichmuth Infrastructure :

Faisant partie du groupe Reichmuth & Co, Reichmuth Infrastructure fut créé en 2012 en tant qu'Asset Manager en projet d'infrastructures paneuropéennes, avec un accent particulier sur les investissements d'infrastructures propres en Europe dans les secteurs de l'énergie, du transport et de l'économie circulaire.

Reichmuth Infrastructure offre aux investisseurs institutionnels un accès à des solutions d'investissement durables, contribuant ainsi à la transition énergétique et à la décarbonisation. Actuellement, Reichmuth Infrastructure gère environ 2,0 milliards d'euros via quatre fonds de placement diversifiés et des mandats ségrégués. L'équipe se compose de 23 collaborateurs interdisciplinaire disposant d'une vaste expérience dans les investissements en infrastructures, d'un vaste réseau sectoriel, et de partenariats établis avec différentes entreprises industrielles.

A propos d'Infrastructure Equity de Swiss Life Asset Managers

Créée en 2011, la plateforme Infrastructure Equity de Swiss Life Asset Managers gère plus de 10 milliards d'euros d'actifs sous gestion pour ses clients et partenaires. L'équipe se compose de plus de 50 spécialistes en placements avec une expérience moyenne de plus de 20 ans dans le secteur parmi les cadres supérieurs. La plateforme a réalisé plus de 70 placements en infrastructures, répartis sur 12 solutions, dans le cadre d'opportunités directes et indirectes dans les secteurs de l'énergie, des communications, des transports, des services publics réglementés, des infrastructures sociales et des énergies renouvelables.

A propos de UBS

UBS fournit des conseils et des solutions financières à des clients fortunés, institutionnels et entreprises dans le monde entier, ainsi qu'à des clients privés en Suisse. En tant que leader mondial de la gestion d'actifs, UBS propose des solutions de placement, des produits, un leadership éclairé efficace, une gestion de fortune complète et largement diversifiée, une banque d'investissement focalisée et des services bancaires aux clients privés et aux entreprises en Suisse. UBS se concentre sur les domaines d'activité dans lesquels elle dispose d'une forte position concurrentielle sur les marchés cibles. Dans le même temps, UBS entend profiter des perspectives attrayantes de croissance structurelle et de rentabilité à long terme dans les divisions et les régions dans lesquelles elle opère.